
日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。
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こんにちは松坂みち子です

２
０
１
８
年
が
過
ぎ
て
い
き
ま
す
。

今
年
は
本
当
に
自
然
災
害
が
多
い
年

で
し
た
。
真
夏
の
異
常
な
暑
さ
や
大
地

震
、
豪
雨
や
台
風
な
ど
が
次
々
起
こ
り
、

い
ま
だ
に
元
の
生
活
に
戻
れ
な
い
人
も

い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
す
。
加
え
て
、
安
倍

政
権
の
や
り
た
い
放
題
の
暴
走
政
治
も

国
民
に
と
っ
て
「
災
い
」
だ
と
思
い
ま

す
。
国
民
や
国
会
を
愚
弄
す
る
公
文
書

の
改
ざ
ん
・
隠
ぺ
い
、
女
性
や

Ｌ
Ｇ
Ｂ
Ｔ
へ
の
人
権
侵
害
。

国
会
で
は
、
入
管
法
や
水
道

法
な
ど
、
十
分
な
審
議
を
し

な
い
、
中
身
の
な
い
法
律
の

採
決
強
行
。
数
え
上
げ
れ
ば

き
り
が
あ
り
ま
せ
ん
。
よ
か
っ

た
こ
と
は
沖
縄
で
新
基
地
反

対
の
玉
城
デ
ニ
ー
知
事
が
誕

生
し
た
こ
と
。
で
も
そ
の
民

意
を
無
視
す
る
安
倍
政
権
に

や
っ
ぱ
り
怒
り
。

こ
の
「
怒
」
を
エ
ネ
ル
ギ
ー
に
変
え

て
、
来
年
は
前
へ
進
む
１
年
に
し
た
い

と
思
い
ま
す
。
も
ち
ろ
ん
選
挙
で
勝
つ

こ
と
が
そ
の
第
一
歩
で
す
。
頑
張
り
ま

す
！
引
き
続
き
の
お
力
添
え

を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

そ
れ
で
は
、
良
い
お
年
を
お

迎
え
く
だ
さ
い
。

みち子のひとりごと

今年の漢字「怒」

２０１８年お世話になりました。２０１９年もよろしくお願いします
2019年はいよいよ選挙の年、新しい挑戦の年です。

アベ政権NO!3000万署名達成！消費税10％阻止！

2019年統一地方選挙勝利で松坂みち子を県会へ、井本ゆういちを市会

へ、必ず押し上げる決起の場として、新春のつどいはいつもより早く下

記の日程で行います。ぜひご参加ください。

松坂みち子を県政へ 井本ゆういちを市政へ

2019 新春のつどい 日本共産党中ブロック後援会

1月20日（日）
11：30～ （受付11：00～）
中之島会館 会費1000円（弁当・豚汁・飲み物・お菓子 など）

あいさつ 前ひさし 国政対策委員長
松坂みち子 市議、県くらし・福祉対策委員長
井本ゆういち 市政対策委員長

内容 フラダンス みんなで歌おう じゃんけん大会など
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ジ
ン
グ
ル
ベ
ー
ル
♪
ジ
ン
グ
ル
ベ
ー

ル
♪
最
近
ク
リ
ス
マ
ス
の
定
番
は
、
こ

の
曲
で
は
な
い
ら
し
い
で
す
ね
。
子
供

の
こ
ろ
は
楽
し
い
ク
リ
ス
マ
ス
に
お
正

月
で
し
た
。

市
政
へ
の
挑
戦
を
決
意
し
て
か
ら
一

年
が
た
ち
ま
し
た
。

あ
る
忘
年
会
で
も
、
「
去
年
出
席
し

た
と
き
は
、
井
本
さ
ん
借
り
て
き
た
猫

の
よ
う
に
お
と
な
し
か
っ
た
」
と
言
わ

れ
ま
し
た
。

少
し
は
候
補
者
ら
し
く
な
っ
た
の
で

し
ょ
う
ね
。
人
と
話
す
と
き
も
、
自
分

で
も
「
声
が
で
か
い
な
」
と
思
う
時
が

あ
り
ま
す
し
、
顔
つ
き
も
変
わ
っ
た
と

言
わ
れ
ま
す
。

そ
し
て
、
台
風
も
来
て
、
沖
縄
へ
も

行
き
、
ま
さ
に
激
動
の
一
年
だ
っ
た
の

で
す
が
、
新
年
は
い
よ
い
よ
本
番
の
年

で
す
。

元
気
に
頑
張
っ
て
い
き
ま
す
。
よ
ろ

し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

こ
ん
に
ち
は

井
本
ゆ
う
い
ち
で
す

南畑さち代議員の一般質問
巨大太陽光は中止に

和歌山市北部の和泉山脈では千手

川をはさんで二つの巨大太陽光発電

が計画され、合わせると甲子園球場

の50倍以上の山林が伐採されるとい

うものです。先手川流域では7月の

西日本豪雨時コンクリートの橋が流

出し、高さ100メートル、幅15メー

トルの土砂崩れが発生するなどの被

害が出ました。南畑市議はこのよう

な現状を示し「森林伐採が行われた

らどうなるか」と計画に反対し、善

明寺地域でのさらなる巨大太陽光発

電計画についてただしました。森井

副市長は、事業面積66ヘクタールの

太陽光発電計画の申請書が提出され

ていることを明らかにしました。

投票率の向上について川端選挙管

理委員長は「移動支援を含め、高齢

者、障がいをお持ちのかたなど投票

しづらい方々への投票の整備を検討

していきたい」と答えました。

政府・マスコミは、森友学園事件につ
いて旧聞に属するとした扱いをしていま
すがとんでもありません。疑惑や関係者
の責任がほとんど解明されていません。
事件の中で近畿財務局の職員が財務省幹
部に公文書の改ざんを命じられ、良心の
呵責に耐えかねて自殺するという事態が
起きています。この財務局のOBが今年の
夏に、事件の幕引きを許さず、必ず真相
と責任を追及するという決意を表明しま
した。このことに連帯して私も加入して

います国公大阪退職連が同様な、加えて
犠牲職員の公務災害の認定を求める声明
を出し、現在、具体的な行動を計画して
いますので、向後のご支援ご協力をお願
いします。
この事件に対する継続した追及は、行

政を私物化し、主権在民を無視している
安倍政権の崩壊に向けた鉄槌になること
と、筆者は重ねて強調したいと思います。

（八十翁）
2018年12月

「八十翁」さんより投稿がありましたので、ご紹介します。

森友疑惑事件の幕引きを許さない
―大阪国家公務員退職者の会連絡会（国公大阪退職連）声明―


